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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PRESENZA DI FOGLIAME E PROBABILITA' DI CADUTE 
ACCIDENTALI" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 30 
GENNAIO 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- il passaggio pedonale e quello ciclabile situati nel tratto di lungo Dora Firenze, con 

esattezza all'altezza del civico n. 23, tra il ponte di via Bologna e il corso Giulio Cesare, 
sono completamente ricoperti da fogliame, terriccio ed erbacce; 

- nel tratto suddetto è cresciuto addirittura un manto erbaceo sulla pavimentazione in 
cemento;  

 
RILEVATO CHE 

 
- il luogo sopra descritto risulta pericoloso per le persone che lo percorrono per via della 

lastra scivolosa che si viene a creare a causa delle piogge e per la presenza di fogliame, 
erbaccia e terriccio bagnati sulla pavimentazione del passaggio pedonale e di quello 
ciclabile che potrebbero provocare cadute accidentali ai passanti ed ai ciclisti; 

- al fine di percorrere il tratto di lungo Dora Firenze ed evitare di stramazzare al suolo a 
causa della mistura scivolosa presente sul terreno, formata da foglie bagnate, terriccio ed 
erbacce, i passanti si trovano a dover passare nel tratto dedicato al percorso ciclabile con 
il rischio di essere investiti da un veicolo a due ruote; 

 
CONSIDERATO 

 
che sarebbe opportuno un intervento di pulizia per restituire ordine, decoro all'ambiente 
circostante e maggiore sicurezza ai passanti, soprattutto agli anziani;   
 

INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 
1) se e in quali tempistiche la Giunta comunale intende effettuare azioni chi mirino alla 

pulizia del tratto di zona situato in lungo Dora Firenze e lungo Dora Savona restituendo 



2015 00367/002 2 
 
 

alla cittadinanza i passaggi pedonali e ciclabili completamente privi di foglie di erbacce 
e terriccio bagnato; 

2) quali sono le cadenze dei passaggi che vengono effettuati dagli operatori per la pulizia 
della zona descritta in narrativa e quanto spende ogni anno l'Amministrazione comunale 
per liberare il manto stradale da qualsiasi presenza che possa implicare cadute accidentali 
dei passanti.   

 
F.to Silvio Magliano   


